

ABSTRAK

M. Syafaruddin Ogan Muda Siregar, NPM 07 833 0202, "Pengaruh Efisiensi Biaya Produksi Terhadap Laba Pada PT. Padasa Enam Utama Kampar Riau". Skripsi 2012.

Efisiensi biaya produksi merupakan salah satu variabel yang penting. Biaya yang dikeluarkan oleh perusahaan dalam melaksanakan proses produksi perlu dikendalikan sebaik-baiknya, karena walaupun proses produksi dapat berjalan dengan lancar dan baik namun apabila tidak didukung dengan usaha untuk dapat menekan biaya produksi serendah-serendahnya akan berakibat naiknya biaya produksi. Kondisi tersebut dapat dicapai dengan berusaha mengendalikan biaya-biaya yang terjadi dalam perusahaan, terutama biaya yang berkenaan langsung dengan produksi karena dengan mengendalikan biaya produksi seefisien mungkin, maka akan dihasilkan harga pokok produksi yang lebih rendah, di mana dengan harga pokok produksi yang lebih rendah itu perusahaan akan mampu bersaing di pasaran, sehingga perusahaan dapat memperoleh laba yang optimal.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis apakah pengaruh efisiensi biaya produksi yang terdiri dari biaya tenaga kerja langsung dan biaya *overhead* pabrik terhadap laba pada PT. Padasa Enam Utama Kampar Ria efisiensi biaya produksi memberi pengaruh terhadap laba pada PT. Padasa Enam Utama Kampar Riau. Jenis penelitian ini adalah asosiatif. Populasi yang digunakan dalam penelitian ini adalah laporan keuangan PT. Padasa Enam Utama Kampar Riau. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah laporan laba rugi PT. Padasa Enam Utama Kampar Riau tahun 2005-2011. Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah Kuantitatif dan sumber data berasal dari data sekunder. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah wawancara dan studi dokumentasi. Teknik Analisis data yang dilakukan dengan analisis regresi linier sederhana.

Berdasarkan rumusan masalah diketahui bahwa Tingkat efisiensi biaya produksi total di PT. Padasa Enam Utama Kampar Riau mengalami fluktuasi dengan rata-rata penyimpangannya bersifat menguntungkan dan berada dalam batas penyimpangan biaya yang ditetapkan perusahaan yaitu penyimpangan yang tidak menguntungkan sebesar 10% (penyimpangan negatif) dari anggarannya. Laba yang diperoleh PT. Padasa Enam Utama Kampar Riau dari tahun 2005 sampai dengan tahun 2011 rata-rata belum mencapai laba yang dianggarkan, dari tujuh tahun yang diteliti, sebanyak lima tahun perusahaan belum bisa mencapai laba yang dianggarkan.

Kata Kunci : Efisiensi, Biaya Produksi, Laba